



ПАМЯТКА ПОКУПАТЕЛЯ

1. Не ударяйте, не бросайте, не применяйте давление на пленку в рулоне, это может оставить следы на пленке. Не ставьте рулон пленки в вертикальном положении.
2. Этот продукт должен храниться в следующих условиях: температура не более 30°C, влажность в диапазоне 40%-60%. Пленка должна быть использована в течение одного года со дня покупки.
3. При повторной упаковке, сматывании пленки в больший или меньший диаметр, чем диаметр оригинального рулона, возможно отслоение прозрачного лайнера со стороны клеевой основы в виде воздушных полос. Мы не рекомендуем перематывать пленку с рулона. Если вам нужно свернуть пленку повторно, выберите диаметр сматывания такой же, как в заводской смотке рулона и оберните пленку скотчем очень плотно в трех местах. Снимите защитный прозрачный лайнер с лицевой стороны пленки, для исключения отслоения пленки от защитного лайнера со стороны клеевой основы. Обратите внимание, что поставщик продукции **DELTASKIN® PPF** не несет ответственности за ущерб и изменения, вызванные перемоткой пленки, хранением и транспортировкой пленки в не заводской намотке.
4. Адгезия клеевого слоя может изменяться в зависимости от температуры рабочего помещения, рекомендуется устанавливать пленку в помещении с температурой воздуха выше 22°C.
5. При установке продуктов **DELTASKIN® PPF**, мы рекомендуем использовать смешанную чистую воду с нейтральным моющим средством. Для максимальной адгезии рекомендуется использовать чистую воду или чистую воду с небольшим содержанием изопропилового спирта. Концентрация моющего средства и изопропилового спирта в чистой воде подбирается опытным путем. Эти растворы также могут использоваться в качестве предварительной обработки поверхности автомобиля, перед нанесением пленки. Начальная липкость клеевого слоя может варьироваться в зависимости от применения установочного раствора.
6. Антигравийная пленка **DELTASKIN® PPF** с TOP покрытием имеет свойства самовосстановления, так что царапины можно восстановить с помощью горячей воды или теплового нагрева места с царапинами. Если царапина проникает через верхний слой покрытия, то самовосстановление невозможно.

7. Пожалуйста, избегайте появления царапин при монтаже пленки. Мы рекомендуем использовать резиновые мягкие выгонки. Пожалуйста, проверьте рабочую поверхность выгонки перед установкой на наличие дефектов.
8. Установка должна быть сделана в чистом, непродветриваемом месте, во избежание попадания пыли, которая может привести к образованию дефектов на пленке.
9. При работе на сложных поверхностях пленку можно растягивать. Не пытайтесь натягивать пленку больше, чем это необходимо, чрезмерное растяжение может привести к повреждению пленки или отслоению пленки. Вы можете использовать тепловой фен при растяжении, избегайте перегрева пленки.
10. Когда вам нужно помыть машину, мы рекомендуем использовать ручную мойку. При использовании автоматизированной мойки есть возможность поцарапать пленку.

Техническое обслуживание и уход за пленками DELTASKIN® PPF

1. Мойку машины рекомендуется осуществлять не ранее, чем через 5 суток после установки пленки, перед началом мойки убедитесь, что нигде не наблюдаются отслоения пленки. В случае обнаружения отслоения пленки, обратитесь в установочный центр.
2. При мойке автомобиля не подводите сопло мощного пистолета близко к краю пленки, расстояние до пленки должно быть не менее 90 см.
3. Не используйте абразивную или красящую полироль, а также полироль, содержащую масла и керосин.
4. Не используйте абразивные губки или агрессивные химические вещества.
5. Если на пленку попали смолы или почки деревьев, масло, битум, насекомые и т.д. как можно скорее удалите эти загрязнения, во избежание проникновения загрязнения в структуру защитного слоя TopCoat. Для удаления загрязнений рекомендуем применять спирт.
6. Мыть и протирать пленку под прямыми солнечными лучами или когда пленка сильно нагрелась, не рекомендуется.



NOTICE SHEET

1. Do not put pressure on the surface of the film since a pressure mark might remain. Do not drop the roll or stand it on end.
2. This product should be storage in circumstances under 90°F and 40%-60% RH. Film should be used within one year from date of purchase.
3. When repacking, winding the film into a larger or smaller diameter than the size of the original roll, there is a possibility that the release liner will peel off from the adhesive side in the form of air tunnel. We do not recommend rewinding the film from the roll. If you need to rewind the film, choose the same winding diameter as that of the original roll and wrap the film very tightly in three places. Remove the surface cap sheet from the front side of the film, to prevent the protective liner peeling off from the side of the adhesive backing. Please note that **DELTASKIN® PPF** supplier is not responsible for damage and changes caused by rewinding of the film, storage and transportation of the film in non-factory winding.
4. The adhesion of the adhesive layer may vary depending on the air temperature of the installation site, it is recommended to install the film in an environment with air temperature over 70°F degrees.
5. When installing **DELTASKIN® PPF** products, we recommend using pure water mixed with neutral detergent. For maximum adhesion it is recommended to use pure water or pure water with a low content of IPA (Isopropyl alcohol). The concentration of detergent and IPA in pure water is selected empirically. These fluids can be generally used as a pre-handling liquid before applying the film. The initial stickiness of the adhesive layer may vary depending on the application of the installation solution.
6. Top coated **DELTASKIN® PPF** also has self-healing ability so that a scratch can be removed by hot water or heat from heat gun over the scratched area. If the scratch is deeper, than the top layer of the coating, then self-healing is impossible.

7. Please avoid scratching by squeeze. It is recommended to use rubber type squeeze for the installation. According to its strength and impurities content, there is possibility of scratches even if rubber type is used. Therefore, please test it before installation whether it makes scratches on the surface or not.
8. Installation should be done in a clean place. Because of dust, films can be scratched when you install by squeeze.
9. Please note that over forces can make top coating split when stretched. Stretchability is enough for installation even on angular surfaces. Also, you can use the heat gun when stretched. Avoid overheating the film.
10. When you need to wash the car, we recommend manual wash. Using automated car wash is a possibility to get scratches. Minor scratches will be recovered but deep scratches could not be recovered.

Maintenance and Care Instructions DELTASKIN® PPF

1. Do not wash vehicle for 5 days after the installation. Before washing, make sure that there is no film detachment anywhere. In case of film peeling off, contact the installation center.
2. Avoid spraying the edges of the film with a pressure washer or a nozzle directly. There's chance of lifting the edge of the film. When using the high pressure washer, make sure to do it from at least 36" distance.
3. Do not use pigmented or abrasive waxes or waxes containing Naphtha or Kerosene.
4. Do not use any abrasive pads or harsh chemicals on the film.
5. Remove stains as soon as possible. Stubborn stain can be removed with Alcohol.
6. Avoid wiping the film in direct sunlight or when the film is hot.